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Navior, um homem identificado como membro do
Parlamento Russo, visitou repetidamente um lar de
acolhimento no Brasil

De acordo com um  relato do The New York Times, "Navigator", o homem que ordenou a
remoção de crianças de uma igreja, foi identificado  como Igor Kastyukevich, um membro do
Parlamento Russo do partido político de Putin, United Russia.
Anna Kuznetsova, uma vice-presidente do Parlamento  Russo e predecessora de Ms. Lvova-
Belova como comissária de direitos da criança, viajou de Moscou para entregar produtos para
bebês  de poker nome do partido. "Não Abandonamos os Nossos Próprios", escreveu no
Telegram, usando um *hashtag* pró-guerra para sugerir que as  crianças pertenciam à Rússia.
Oficiais Russos entrevistados pelo The Times concordaram com essa visão, afirmando que as
crianças de Kherson eram  Russas.
Em maio, Putin cumpriu de poker promessa a Ms. Lvova-Belova ao expedir um decreto
presidencial que facilitava os requisitos de cidadania:  de poker Kherson e outras regiões
ocupadas, cuidadores ucranianos poderiam agora se candidatar à cidadania Russa de poker
nome de crianças ucranianas  de poker acolhimento e órfãos.
O decreto também acelerou o processo, de modo que as crianças pudessem se tornar cidadãs
Russas de poker  90 dias ou menos, de poker vez de até cinco anos.
No mês seguinte, a Sra. Korniyenko, diretora do lar de acolhimento,  foi convocada para o
Ministério da Saúde de Kherson, agora administrado pelas autoridades de ocupação. Um
funcionário apoiado pela Rússia  pediu-lhe que permanecesse como diretora, mas sob de poker
supervisão. Ela foi mesmo oferecida uma passaporte Russo.
Mas a Sra. Korniyenko recusou.  Ela estava cansada dos ocupantes, que, segundo ela,
intimidavam o pessoal perguntando-lhes sobre suas opiniões políticas de poker um teste de 
lealdade e carregavam armas enquanto monitoravam as crianças.
A Dra. Lukina também renunciou. Ela se importava profundamente com as crianças, mas  não
queria desempenhar qualquer papel no que os funcionários apoiados pela Rússia pudessem
fazer com elas.
"Não queria participar disso", disse  ela. "E eu tinha medo de que também me levassem."
Em busca de uma nova diretora, as autoridades de ocupação se  viram para a Dra. Tetiana



Zavalska, pediatra no lar de acolhimento que frequentemente trabalhava de poker turnos
noturnos e de fim  de semana. Ela era simpática à nova administração de ocupação e expressou
claramente suas opiniões pró-Rússia.

Problemas com gomas de cogumelos de poker Austrália

Prof. Jon Wardle, diretor do Centro Nacional de Medicina Naturopática da Universidade Sul
Cross,  disse: "seja adulteração intencional ou contaminação ou substituição acidental, ainda não
sabemos até que a investigação esteja completa".
Wardle disse que,  embora a comercialização afirme não ser cannabis recreativa, suspeita que
elas fossem destinadas a fazer parte da indústria do "high  saudável".

Por que as pessoas adoeceram?

Prof. Oliver Jones, professor de química na Universidade RMIT, disse que os ingredientes
listados na embalagem,  como cordyceps ou cogumelo leão, não estão associados aos sintomas
relatados. Portanto, os especialistas dizem que outro substância psicoativa deve  ter estado
presente e não listada na embalagem.
A embalagem reconhece que as gomas foram infundidas com cânhamo, que é a  mesma planta
do cannabis, mas deve ter nenhum componente psicoativo do cannabis.
Dr. Jack Wilson, pesquisador pós-doutorado no Centro Matilda para  a pesquisa de poker saúde
mental e uso de substâncias na Universidade de Sydney, disse: "estamos vendo muitos casos de
poker que  os produtos de cannabis contêm partes da planta que não estão incluídas na
rotulagem".
Alguns produtos afirmam que não contêm a  parte psicoativa do cannabis, mas quando testados,
níveis detectáveis foram detectados. É difícil dizer qual substância psicoativa estava presente nas
 Gengibre de Cogumelo do Tio Sapo antes de qualquer teste ser conduzido nas partidas, ele
disse.

É isso um fenômeno global?

Um  aviso semelhante foi feito recentemente pelas autoridades americanas investigando relatos
de doenças agudas graves potencialmente associadas ao consumo de barras  de chocolate,
cones e gengibres Diamond Shruumz.
Após 10 pacientes nos EUA serem hospitalizados e alguns exigirem intubação e ventilação
mecânica,  o Centros de Controle e Prevenção de Doenças advertiu que os produtos contendo
compostos psicoativos como cannabis ou extratos de  cogumelos estavam aumentando de poker
disponibilidade e frequentemente vendidos como gengibres, chocolate ou outros alimentos.
"Eles podem conter ingredientes não divulgados, incluindo  substâncias ilícitas, outros
adulterantes ou contaminantes potencialmente nocivos não aprovados para uso de poker
alimentos", o aviso disse.
"Os produtos de cogumelos  têm sido comercializados para promover a saúde ou para alcançar
efeitos físicos ou psicoativos não específicos. Exemplos de reivindicações de  saúde incluem
melhorar a foco e aumentar a energia. A publicidade para esses produtos também implicou que o
consumo levaria  a sentimentos de euforia, alucinações ou efeitos psicodélicos."

O que é a indústria do "high" saudável?

Dr. Ian Musgrave, professor de farmacologia  na Universidade de Adelaide, disse que existem



vários subtâncias naturais como ervas e cogumelos que podem produzir "highs", mas a  indústria
do "high" saudável é "um nome enganoso, baseado na percepção errônea de que 'natural é
bom'."
"Muitas dessas 'alturas herbais'  são bem conhecidas de poker comunidades indígenas e usadas
como substâncias sagradas de poker ritos tradicionais ou como medicamentos por diferentes
culturas.  No entanto, efeitos adversos graves podem ocorrer após o consumo dessas 'alturas
herbais'," Musgrave disse.
Wilson disse que agora há uma  maior compreensão dos benefícios à saúde de alguns drogas
psicoativas, mas podem ser benéficas apenas para algumas pessoas com determinadas 
condições ao lado de uma gama de outros tratamentos, como psicoterapia.
"A indústria [do high saudável] capitalizou disso ao oferecer produtos  não regulamentados que
prometem uma variedade de benefícios à saúde. Infelizmente, pouca evidência desses
benefícios. Conforme os medicamentos aprovados pela  TGA, seus efeitos não foram
examinados por estudos de alta qualidade", Wilson disse.
Wardle disse que grande parte da atenção da  indústria está de poker nootrópicos, que são ditos
aumentar a alerta mental e o foco e estão cada vez mais presentes  de poker tudo, desde
bebidas a gengibres. Os cogumelos listados nas gengibres do Tio Sapos são usados como
nootrópicos, frequentemente junto com  drogas psicoativas como cannabis ou psicodélicos
paraenhance os efeitos dessas drogas, ele disse.
"A natureza 'natural' e a crescente conscientização e  disponibilidade de algumas substâncias
psicoativas e psicodélicas - além do que eles geralmente chamam de 'alturas legais' - estão
tornando  essa seção um pouco mais cinzenta do que costumava ser, à medida que estamos
encontrando esses produtos sendo usados de poker  combinação mais e mais", Wardle disse.
Jones disse que a indústria de alturas legais tenta reproduzir os efeitos de drogas ilícitas  com
compostos que não são tecnicamente ilegais, mas causam efeitos semelhantes.

Como é regulamentado o mercado?

"Infelizmente, o mercado não é regulamentado  como os medicamentos que obtemos de poker
uma farmácia ou alimentos que compramos de poker uma loja de comestíveis. Portanto, não são
 fabricados ao mesmo nível", disse Wilson.
Jones disse que "suplementos vendidos na internet, especialmente do exterior, podem não ter
sido testados  ao mesmo nível como poderíamos esperar. Não sabemos de onde eles vieram, o
que contêm ingredientes, ou se realmente fazem  o que afirmam fazer".
Musgrave disse que, como muitos produtos como as Gengibre de Cogumelo do Tio Sapos são
fabricados no  exterior, não estão sujeitos a nenhuma autoridade reguladora australiana. A
maioria dos produtos de ervas não requer forte evidência de  eficácia para entrar no Australian
Register of Therapeutic Goods "mas o que eles exigem são processos de fabricação boa para 
garantir que o que você está obtendo na garrafa é o que está na rotulagem".
Wardle disse que muitos dos "alturas  legais" substâncias estão de poker uma zona cinza jurídica
e a menos que estejam ativamente proibidas, estão disponíveis, Wardle disse. "Às  vezes, as
empresas podem ser um pouco soltas com de poker própria determinação. Para muitos
alimentos, como este, a pré-aprovação de  produtos não é necessária antes de ir ao mercado".
"Às vezes, as empresas podem se apresentar como uma coisa (por exemplo,  um produto
alimentício) e minimizar e usar eufemismos para esconder seus ingredientes", disse Wardle.
Lydia Buchtmann, diretora de comunicação da entidade  de caridade de promoção da saúde Food
Safety Information Council, disse que os dois cogumelos nas Gengibre de Cogumelo do  Tio
Sapos são alimentos não aprovados e não podem ser vendidos legalmente como alimentos.
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Quanto grande é o mercado para esses  produtos?

A indústria de alturas saudáveis parece estar crescendo, disse Wilson. "É difícil estimar o
tamanho, pois está amplamente confundido com  a indústria de saúde e bem-estar, que vale
trilhões de dólares de poker todo o mundo", ele disse.
Jones disse, de acordo  com o Instituto Global de Bem-estar, a Austrália tem a décima maior
indústria de bem-estar do mundo com um gasto  total de USR$84bn (AR$125.9bn).
Wardle também disse que não há muito estudo detalhado da indústria de alturas saudáveis, mas
para contexto,  a indústria médica de cannabis vale aproximadamente R$100m e a cannabis
recreativa de poker torno de R$8bn por ano.
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